

CONSTRUCCION

LA UNIDAD ES NUESTRA FUERZA

EL PLAN ECONOMICO DEL GOBIERNO, EL ESTATUTO DEL TRABAJADOR Y EL CONVENIO DE NUESTRO RAMO.

En una situación de crisis económica, los intereses de los capitalistas se centra fundamentalmente, en salir de ésta, sin que sus beneficios queden reducidos, para esto no pueden hacer más que una cosa, descargar los costes de la crisis sobre la espalda del pueblo principalmente de la clase obrera.



El gobierno de la U.C.D. fiel defensor de patrono y banqueros, con la colaboración del P.S.O.E. y la camarilla dirigente de los "eurocomunistas" Carrillo y Cia. van imponiendonos el plan económico de la patronal que supone para ello sacar más millones de beneficios y para nosotros los trabajadores:

AUMENTO DEL PARO:

.- Despedido libre, flexsibilización de plantilla, cierre de empresas, avandono de la agricultura, más productividad etc.

AUMENTO DE LA EXPLOTACION:

.- Al ser más difícil encontrar un puesto de trabajo son mayores todos los abusos que con nosotros comete la patronal, ademas de pretender con las tablas de rendimiento, que trabajemos a destajo cobrando un mísero jornal, lo que tambien supondria el aumento del paro.

PERDIDA DEL PODER ADQUISITIVO DE LOS TRABAJADORES:

.- Al congelar los salarios en una miseria y facilitar la constante subida de precios, hacen cada vez nuestra

vida más imposible.

No contento con todo esto y para eliminar nuestras posibilidades de lucha por nuestros justos derechos y contra esta política de miseria, el gobierno de la U.C.D., la patronal y el P.S.O.E. preparan en las cortes un proyecto de estatuto contra los trabajadores, redactado por los empresarios, que recorta nuestras libertades sindicales, derecho a reunión y asamblea en la empresa, libre derecho a huelga, le quitan las horas a nuestros representantes en los Comités de Empresas y recoge una serie de medidas como la jubilación a los 69 años y otras parecidas que nos pone el agua al cuello.

LA POSICION DE LA PATRONAL DE NUESTRO RAMO.

Basandose en estas leyes del gobierno, la patronal de la construcción en Málaga como en todas partes, pretende para poder concretar en nuestra provincia, esta política de opresión y explotación, contra la Clase Obrera negociar el convenio a espaldas de los trabajadores y con estos divididos, Para esto han empezado los primeros contactos con los burocratas sindicales de CC.OO. y U.G.T., que han aceptado en principio la negociación por arriba y a espaldas de los trabajadores.

Ningun militante de CC.OO. podemos permitir, que se pisoteen de esta manera y en favor de la patronal los principios democraticos y asamblearios que siempre han caracterizado a nuestro sindicato como un SINDICATO DE CLASE.

Ningun obrero honrado, que luche por sus derechos y por los de su clase, sea de U.G.T., U.S.O., CC.OO. o cualquier otro sindicato puede permitir, que en función de intereses partidistas y conciliadores ajenos a los trabajadores, se manipule con nuestra unidad, nuestra fuerza y nuestro justo derecho a la participación en los problemas que nos conciernen tan profundamente, única forma que tenemos para hacer frente a la patronal y su gobierno.

LA ASAMBLEA GENERAL LA PRIMERA BATALLA A GANAR A LA PATRONAL

!! Compañeros de la construcción !! Ante la intransigencia y criminal posición de la patronal debemos superar nuestras diferencias y luchar por la unidad.

La ASAMBLEA GENERAL es un arma que tenemos los trabajadores para unir nuestros criterios en la lucha que se nos plantea, todos los sindicatos y trabajadores tenemos derecho a exponer en la asamblea nuestros puntos de vista y defenderlos pero todos debemos subordinarnos a las decisiones de la mayoría de los trabajadores en asamblea. Debemos ser consientes de lo que la Clase Obrera de la construcción se juega en este convenio, en este sentido llamamos a los dirigentes de CC.OO. y U.G.T. a reconsiderar sus postura de " negociar " solos y a que convoquen una Asamblea General de trabajadores del ramo.

!! CONTRA EL PARO !!

!! CONTRA LAS TABLAS DE RENDIMIENTOS !!

!! POR EL MANTENIMIENTO DEL PODER ADQUISITIVO DE LOS SALARIOS !!

!! CONTRA EL PLAN ECONOMICO Y EL ESTATUTO " CONTRA " EL TRABAJADOR !!

!! LUCHEMOS POR LA ASAMBLEA GENERAL !!

Málaga Diciembre 1.979



Cte. Construcción de Málaga de la
O.C.E. (Bandera Roja)